

A LA PRENSA PERIÓDICA,

A PROPOSITO DE LA CONSTRUCCION

DE UN ICTÍNEO DE GUERRA.

Sr. Director del periódico

Muy Sr. mio : dispéñseme V. que venga nuevamente á interrumpirle en sus tareas : el asunto es de tanta gravedad , que me creo autorizado para apelar á los sentimientos patrióticos que animan á V. y pedirle el apoyo con que me favoreció en mayo y junio últimos, con motivo de los ensayos del Ictíneo en Alicante.

Usted que ha abogado en favor de la navegacion submarina, sabe el inmenso interés que tiene para la humanidad: el Gobierno no se atreve á acometerla , y sin embargo por ella pudiéramos hacer de nuestra patria la primera de las naciones marítimas del globo. Poseer una armada igual á la de nuestros vecinos , supone un capital , un tiempo y un personal desproporcionados con nuestros actuales recursos ; mientras que construyendo Ictíneos , apelamos á nuevas máquinas marítimas , capaces por sí solas de hacer frente á las armadas europeas.

Recientemente la Francia nos ha dado el ejemplo : no pudiendo oponer á Inglaterra una flota igual en número de buques , ha inventado las baterías blindadas y los bu-